

Primer vicepresidente cubano elogia productividad del sector agrícola en Pinar del Río



La Habana, 6 oct (RHC) El Primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, elogió la productividad del [Polo Agrícola Productivo Hermanos Barcón](#), de la provincia de Pinar del Río, lugar que visitó en compañía de Julio César Rodríguez, Secretario del Partido de la occidental región.

Durante su estadía en el lugar, Valdés Mesa, conoció del desarrollo de esa estructura, donde aprovechan la edificación del otrora preuniversitario en el campo Ramón González Coro, para ubicar almacenes y la venta de insumos.

Asimismo, insistió en elevar los rendimientos, a la vez que se interesó por el tiempo que durará amortizar el proyecto dotado de maquinarias y sistemas de riego.

Durante su recorrido por unidades agrícolas de Pinar del Río, el Primer vicepresidente cubano también departió con el colectivo de la Empresa Agroindustrial Enrique Troncoso, donde elaboran siropes, concentrados y néctares.

El dirigente conoció como esos trabajadores comienzan a introducirse en el mundo productivo con eficiencia y ganancias, que también provienen del turismo, con el fin de sustituir importaciones bajo la marca La pinareña.

Valdés Mesa, inició su visita por campos de arroz del municipio de Los Palacios, donde comprobó el estado vegetativo de las plantaciones para semillas, la nivelación de los suelos mediante modernas tecnologías, y los preparativos de la cosecha.

También comprobó el funcionamiento de la unidad Camilo Cienfuegos de molinado del grano, y la marcha del proyecto del tabaco Virginia en Consolación del Sur. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173297-primer-vicepresidente-cubano-elogia-productividad-del-sector-agricola-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba